

---

## 18. September 2016

---



Kurz nach 12.00 Uhr trafen wir uns auf dem Bahnhof Frauenfeld und begaben uns gleich danach ins Restaurant „Renés Steakhouse“. Das schöne Ambiente war richtig einladend für unser gemeinsames Mittagessen. Nach kurzer Zeit wurden uns die Köstlichkeiten aus der Küche serviert. Die Augen der Anwesenden Clubmitglieder strahlten, offensichtlich hatten alle eine gute Menüwahl getroffen.



Eigentlich wäre nach der Mittagspause das Stadtgolf Frauenfeld im Programm gewesen, aber das trübe und nasse Wetter hatte uns davon abgehalten. Wir liessen uns aber die gute Laune nicht nehmen, sondern unternahmen einen abwechslungsreichen Stadtrundgang.



Wir kamen an sehenswerten Orten vorbei, u.a. besuchten wir die Kirche „Klösterli“, den Botanischen Garten, den Burstelpark mit dem originellen Brunnen, die Stadtkirche St. Nikolaus und die Fussgängerzone im Stadtzentrum.

Die prächtigen Gesandtschaftshäuser, entstanden um die Zeit von 1791. Leider wurden die meisten historischen Bauten durch den Stadtbrand im Jahr 1771 zerstört.



Am Schluss kamen wir zum Schloss Frauenfeld. Es ist das Wahrzeichen von der Hauptstadt. Einige Clubmitglieder wünschten einen Besuch im Historischen Museum und

andere zogen eine Einkehr mit Kaffee und Kuchen vor. Die vielfältige Reise in die Vergangenheit und die einzigartige Schlossatmosphäre begeisterte uns. Beim Gang durch das Schloss gab es viel zum Entdecken und Besichtigen, dabei bekamen wir einen sinnlichen wie verspielten Zugang zum Mittelalter. Viele Kostbarkeiten, wie Waffensaal, Kunst zur Kirchen und Klöstern und dazu wissenswerte Informationen machten den Rundgang zum Erlebnis.

Die wunderbare Aussicht aus dem imposanten Wehrturm vom 13. Jahrhundert mit tollem Stadtpanorama wollten wir uns nicht entgehen lassen, deshalb stiegen wir zum Abschluss noch einige Treppen hoch.

Für den gelungenen Anlass danke ich allen Anwesenden nochmals herzlich.

**Hildegard**

